

Dossier Énergie Est

Le projet Énergie Est, qui devait passer de l'Alberta au Nouveau-Brunswick en passant par le Manitoba, la Saskatchewan, l'Ontario et le Québec (par Anglehart, North Bay, puis Gatineau), donc tout près de notre beau lac Témiscamingue et de la rivière des Outaouais, **est abandonné** à la demande de son promoteur Trans-Canada. Trans-Canada est une compagnie de Calgary, producteur et installateur des pipelines pour transporter le pétrole et le gaz naturel qui devait réparer, remplacer et construire son pipeline long de 4600 km.

Lorsque l'Office National de l'Énergie leur a demandé de tenir compte des gaz à effet de serre (GES) émis lors de la consommation du pétrole transporté par le pipeline, Trans-Canada a suspendu le projet! De la suspension à l'annulation, il n'y avait qu'un pas qu'elle a franchi en ce début d'octobre 2017 pour des raisons environnementales, financières, sociales et même politiques.

L'annulation finale d'Énergie Est est une bonne nouvelle car nous n'aurons pas à surveiller un pipeline qui passerait si près de NOTRE lac et aurait

longé la frontière Québec-Ontario sur des centaines de kilomètres. On peut être satisfait pour la protection de l'environnement, de l'eau et de la lutte contre les changements climatiques.

Et c'est la preuve que la mobilisation des citoyens fonctionne et l'AREQ en faisait partie. Continuons à surveiller nos intérêts et notre bel environnement.

Bernadin Létourneau, responsable régional ASP AT.